

2022. 5. 1

第161号



○いたくら 議会だより



先生の呼名に元気に返事をする新1年生（西小学校入学式）

今月の主な内容

- 3月定例会・議案審議 P.2
- 令和4年度予算審査 P.4
- 一般質問（2人） P.7
- 請願審査・臨時議会（4月）・議会日誌など P.9
- みんなの声 P.10

QRコードを読み込むと議会
ホームページが開けます



令和4年第1回定例会が、3月9日(水)から3月18日(金)までの10日間の日程で開催されました。今回の定例会では、諮問2件、承認1件、条例の制定議案1件、条例の一部改正議案3件、一部事務組合等の規約変更協議議案2件、令和3年度補正予算議案3件、令和4年度予算議案5件、請願1件の合計18議案が審議されました。



条例の制定議案・補正予算議案など全18議案を審議

人権擁護委員の推薦に同意

一般会計・特別会計の補正予算を可決

一般質問に2人の議員が登壇

人事案件

◆人権擁護委員候補者の推薦について

現在その職にある江田常一さんと齋藤雅也さんが、令和4年6月30日をもって任期満了となるため、高山弘文さん(大字海老瀬)と峯岸一夫さん(大字下五箇)を後任として推薦することに同意しました。

◆専決処分事項

◆専決処分事項の承認について(令和3年度板倉町一般会計補正予算(第11号))

令和4年1月13日付けで専決処分を行った一般会計補正予算で、歳入歳出予算の総額にそれぞれ1億4、

答 小野寺福祉課長

補正額は事務費も含んでいますので、実際の事業費は1億4,250万円、1,425世帯分計上してあります。

議決議案

◆板倉町小規模企業振興条例の制定について

中小企業を取り巻く状況は、経済社会環境の変化や少子高齢化の急速な進展などから、競争の激化や需要の減少、経営層の高齢化や後継者不足等の様々な課題に加え、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、大変厳しくなっています。こうした小規模企業の現状や、平成26年に制定された小規模

体の数の増加及び規約の変更について

補正予算審査

初日の本会議終了後、予算決算常任委員会を開催し、補正予算関係議案3件の審査を行いました。

議案第7号 令和3年度板倉町一般会計補正予算(第12号)

歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ3,851万7千円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ64億1,912万2千円とするものです。また、繰越明許費、債務負担行為及び地方債も所要の補正をするものです。

問 針ヶ谷委員

小中学校ICT環境整備事業の繰越明許費33万円について、次年度繰越の理由を伺いたい。

答 多田教育委員会局長

本事業は、今年度から1人1台のタブレットを活用した授業が始まり、そこから生じた課題への対策をより効果的に講じるため、3



問 荒井委員

介護慰労金支給事業の156万円の減額について支給対象者の確定による減だということだが、当初の見込人数からどのくらい減少したのか。

答 玉水健康介護課長

在宅で重度の方を見ていく方ということで当初35人を見込んでおりましたが、22人で確定しましたので、13人分の減額になります。

問 青木委員

公債費の長期償還利子を278万3千円の減額の理由を伺いたい。

答 峯崎企画財政課長

平成23年度に起債を起しました臨時財政対策債が10年目で利率が見直しになりましたので、借換を行っております。当時1%の利率だったのですが、借換を行いましたので、0.005%に下がりましたので、かなり利子分が圧縮されました。

問 市川委員

保育士・幼稚園教諭等処遇改善臨時特例事業補助金の約500万円の追加について、この国庫補助金は各幼稚園の先生の給料に加算されるのか。

答 小野寺福祉課長

保育士、幼稚園の教諭等を対象とした処遇改善で、経済対策に基づき収入の3%程度、月額9千円を引き上げる措置が令和4年2月から実施されます。今回は2月から9月分までを補正しまして、4月分以降については繰越明許費とさせていただきます。

ていただきました。

問 小野田委員

児童手当支給事業1,352万円の減額の理由を伺いたい。

答 小野寺福祉課長

当初の見込人数よりも、約90人分の減額となりました。出生が少なかったのと、第3子の該当も少なかったことで、全体的に減額ということになりました。

問 延山委員

農業委員報酬51万6千円と農地利用最適化委員報酬61万9千円の追加の理由を伺いたい。

答 伊藤産業振興課長

農地利用最適化交付金額の確定による増額です。当初予算では約半分を見込んでいましたが、両委員の活動実績により、1人当たり月6千円が確定になりました。また、成果実績につきましては1人当たり月1万4千円、評価点が7点で、それを9点で割った数字が確定をしたということ

で増額しました。

議案第8号 令和3年度板倉町介護保険特別会計補正予算(第3号)

歳入歳出予算に歳入歳出それぞれ5,681万8千円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ12億9,456万3千円とするものです。

議案第9号 令和3年度板倉町下水道事業特別会計補正予算(第2号)

歳入歳出予算に歳入歳出それぞれ719万7千円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ2億3万2千円とするものです。

問 針ヶ谷委員

水質浄化センター費の光熱水費60万円の追加の理由を伺いたい。

答 川田住民環境課長

電気の契約において、料金が増加したものです。◆なお、補正予算については、3月10日の本会議において全会一致で原案どおり可決となりました。

令和4年度予算を全会一致で可決

一般会計総額 60億8,200万円 特別会計総額 38億4,300万円

令和4年度一般会計及び各特別会計予算については、予算決算常任委員会において、3日間をかけて慎重に審査を行い、3月18日の議会最終日、全会一致で可決となりました。予算決算常任委員会における主な質疑内容についてお伝えします。



令和4年度予算

会計区分	本年度	前年度	
一般会計	60億8,200万円	55億7,600万円	
特別会計	後期高齢者医療	1億9,508万円	1億7,296万円
	国民健康保険	20億6,409万円	19億8,608万円
	介護保険	13億7,177万円	13億4,282万円
	下水道事業	2億1,206万円	2億399万円
合計	99億2,500万円	92億8,185万円	

一般会計60億8,200万円
支出の主な内容

- 総務費 7億5,673万円
 - ① 移住支援事業 ② 新型コロナウイルス感染症対応移住支援事業
- 民生費 18億3,558万円
 - 地域生活支援拠点事業
- 衛生費 6億743万円
 - 感染症対策事業
- 農林水産業費 3億3,089万円
 - ① 農地耕作条件改善事業
 - ② 邑土営農業水路等長寿命化・防災減災事業 板倉地区
- 商工費 8,921万円
 - ① 産業施設及び商業施設誘致
- 致促進奨励事業 ② 板倉ニュータウン商業・業務用地利用促進事業 ③ イメージキャラクター地域活性化事業
- 土木費 5億6,720万円
 - ① 町単独道路整備事業 ② 八間樋橋解体撤去事業 ③ 渡良瀬遊水地治水促進事業
- 消防費 7億1,783万円
 - ① 防災対策事業 ② 緊急避難場所整備事業
- 教育費 6億4,548万円
 - ① 小中学校ICT環境整備事業 ② 小学校体育館改修事業

【予算審査】

予算決算常任委員会を3日間開催して、令和4年度予算を集中的に審査しました。

主要・重点施策

問 針ヶ谷委員

緊急避難場所の利用計画について、途中でも報告できるものがあるか。

答 根岸課長

この避難所を造ることによって約3,200人程度の確保ができます。北と東それぞれの避難所はこの地域の方を避難していただくかという作業をする前の基礎データの作成をしている状況です。

総務課

問 針ヶ谷委員

避難訓練について、コロナ禍でも避難しなくていいわけではないので、対策を取りながら避難訓練をしておく必要がある。訓練計画はどうなっているのか。

答 長谷見安全安心係長

避難訓練は、毎年必ず実施をしていくべきものと考えております。コロナの蔓延等もありましたので、情報伝達訓練に切り替わった経緯もありますが、4年度は避難訓練を実施していきたいと考えています。

問 今村委員

公職選挙法が改正になって、町議会選挙において供託金制度が導入されるが、選挙ポスター、選挙カーの経費など、選挙に係る経費の一部が公費負担となり、立候補しやすいという環境になる。制度改正になった部分について町民に広く知らせることについてはどのようなことを考えているのか。

答 伊藤行政庶務係長

なるべく早めの周知が必要であり、半年程前から数回できるようにしていきたいと考えております。

都市建設課

問 延山委員

街路樹の管理について、高木は費用がかかり、危険な作業である。低木であれば比較的容易に対応できるということなので、今後の方向づけをしてはどうか。

答 高瀬課長

高木伐採の費用について調査し、その結果が出次第、今後伐採するのか、植え替えをしていくのか、そういったところも含めて検討し、またお話をさせていただきます。

問 青木委員

ニュータウン東端から跨線橋、東小学校の裏を通って県道の佐野古河線までの道路は、今は県道になったのか。町道のままなのか。

答 高瀬課長

この路線は町道ですが、ずっと前から県道昇格の要

問 今村委員

1-12号線について、板倉中学校北の丁字交差点の先はどこまで整備するのか。農免農道に突き当たって、そこで終わってしまうのか。農免農道を生かして館林の工業団地まで整備するのかわきたい。

答 高瀬課長

1-12号線の延伸のルートについては、板倉中学校北の丁字交差点からずっと北に抜けて、最終的には県道海老瀬館林線までの間で何ルートか検討しています。

企画財政課

問 荒井委員

まちづくり推進事業で、アンケートの業務委託があるが、その目的を教えてください。

答 館野企画調整係長

板倉町総合計画を中間で見直すに当たり、町民まちづくりアンケートを取るものです。計画の中間目標にどのくらい近づいているかを検証して、次の後期計画をつくることとなります。

問 市川委員

板倉町のPR大使が、町にとつてどのぐらいのPRをしてきているのか伺いたい。

答 館野企画調整係長

町の動画等にも出演していただいていますし、自身自身で町のPRを発信していくという活動をしていただいていますので、非常に町に貢献していると感じています。

住民環境課

問 森田委員

マイナンバーカードについて、当町ではコンビニで住民票や印鑑証明などが取れるまでになっていない。いつ頃までにそうなるのか。

答 斉藤戸籍年金係長

当町では、マイナンバーカードを利用した住民票の交付等はまだ行っていない状況です。将来的には、国がデジタル化を推進していますので、全国的に、そういった方向で動いていくものと思います。

問 小野田委員

板倉町が温暖化対策として目標としているのは、例えば何年度までに何%の脱炭素を目指すとか、そういった目標値はあるのか。

答 寺崎環境下水道係長

地球温暖化対策実行計画があり、公共機関から排出するCO2を、いかに減らしていくかを目的としています。何年に幾つという数字は掲げておらず、全体的に5%削減をしていく計画になっています。

教育委員会

問 本間委員

芸術文化振興事業の講師派遣委託料について、50万円ほどのような人が呼べるのか。

答 星野生涯学習係長

内容を重視し、関係機関の意見を聞いて、知名度のある講師を選定したいと考えています。

問 亀井委員

小学校体育館の屋根の補修について、屋根の上を外断熱を乗せる工法があるらしいが、設計は決まっているのか。

答 佐山総務学校係長

断熱よりも雨漏りの補修が優先課題と考えており、既存の屋根に鋼板をかぶせる工法で今のところ考えています。

産業振興課

問 市川委員

イメージキャラクター「いたくらん」の持ち歩きができるキーホルダーを作ってみてはどうか。

答 宇治川商工観光係長

今回は30センチの大きさのぬいぐるみを500個作る予算を計上しました。それ

れについては、今回のぬいぐるみを売ってみて、次に検討したいと思います。

問 黒野委員

板倉まつりが仮に中止になっても、花火だけでもできないか運営委員会で取り上げていただきたい。

答 伊藤課長

運営委員会で、期日と場所や具体的な内容について、多くの方の意見を伺いながら、検討していきたいと考えています。

福祉課

問 小林委員

コロナの関係でもしも保育士さんたちが休みに入ってしまった場合、北と板倉保育園の応援というのは、スムーズにできるのか。

答 松本板倉保育園長

北と板倉保育園の保育士がコロナの関係とか病気の関係で手薄になった場合には、北からの応援、もしくは板倉からの応援という設定になっております。

税務課

問 針ヶ谷委員

コンビニで町税の納付が可能だが、滞納分の減少について影響が出てきているのか、改善されているか伺いたい。

答 川部収税係長

コンビニ納付を始めて、滞納者の方にも催告書とともに納付書も入れ、コンビニで納めることもできることをお知らせしています。これによる滞納分の減少の影響があったかについては、これから集計します。

健康介護課

問 延山委員

在宅福祉推進事業の緊急通報装置について、設置の条件等を伺いたい。

答 小野寺介護高齢係長

独り暮らし、高齢者のみ、日中同居等の基準がありますが、家庭環境等の状況を踏まえて、柔軟に対応しています。

総括質疑

問 市川委員

新年度予算の重点的に検討する事項として、町立保育園の一園化に関する予算とあるが、ぜひ一園化の検討と併せて新築することも視野に入れていただきたい。

答 栗原町長

保育園は新築をした方が、今後何十年かをみたく、現代にマッチした方向性のものができると思います。他の重点事業もあり、財政面からも慎重に検討していきます。

一般質問
議会2日目 3月10日(木)



森田 義昭 議員

教師の資質について
新型コロナウイルスについて
町の合併問題について

質問に入る前に、一人の人間として、はつきり戦争の反対を表明したいと思えます。

はじめを防ぐマニュアル等、家庭と学校の連携は

問：学校内でのいじめ問題に関して、家庭と学校を含んだ取り組みがあるのか。

答：教育委員会事務局長

各小中学校において、マニュアル等はいじめ防止基本方針を作成している。いじめ問題に迅速かつ組織的に対応するためである。ただし、いじめが起った時だけの対応では保護者との信頼関係は築けない。いじめが起っ



ていないときこそ、保護者との信頼関係を築くチャンスだと考える。日頃から児童生徒の活躍や成長した点について、学級通信や家庭訪問、授業参観等の懇談会等での様子を伝えるのが、家庭との連携を図る第一歩だと考えている。また、家庭に伝えたいと思うような取り組みが起

答：教育委員会事務局長

こってしまった場合、いじめを受けた児童生徒や保護者の立場に立ち、いじめた側、いじめを受けた側双方に直接会って、いじめの実態と今後の方針など、具体的な話を行っていく。

問：セクハラ問題を起した先生が、また何年かしたら採用されることはないのか。

答：教育委員会事務局長

県内において、わいせつ行為等で、懲戒処分を受けた先生が再度、群馬県の教員試験を受けたとしても、県の教育委員会の中に情報がある中で、採用されないと考える。ただし、

新型コロナウイルスワクチン接種の保護者、子どもの理解は

問：小児のワクチン接種について

健康介護課長 5歳から11歳が小児対象である。予防接種は、保護者に責任がある。配付する国の説明書を十分

合併問題について

問：合併問題は、町長 まだ機は熟せず。

に読んだうえで、本人にも接種することを理解してもらい、コールセンターを利用して予約の受付をしていただきたい。



一般質問
議会2日目 3月10日(木)



針ヶ谷 稔也 議員

令和4年度予算で
やるべきことは
合併が無期限延期！
さてどうするか

市になると何がかわるのか。明和町を加えた1市2町での合併協議はありえないのか。

問：町と市では行政面で違いがあるのか。

答：企画財政課長 市になると社会福祉法により福祉事務所の設置が義務づけられ、生活保護支給の決定や障害児福祉手当の支給、家庭児童相談に関することなどを直接行える。また、都市計画法上でも、都市計画法に基づく開発許可事務や建築基準法に基づく建築確認申請に関する事務など直接行える。

問：館林市との合併協議が無期限延期となった今、明和町を含めた1市2町での合併協議についてどう考えるか。

答：町長 2人より3人での話し合いはもつと難しくなると考えている。先に1市1町で合意をし、新館林市として明和町と協議する流れの方が良いと考える。

問：館林市との合併協議が無期限延期となった今、明和町を含めた1市2町での合併協議についてどう考えるか。

答：町長 2人より3人での話し合いはもつと難しくなると考えている。先に1市1町で合意をし、新館林市として明和町と協議する流れの方が良いと考える。

問：町と市では行政面で違いがあるのか。

答：企画財政課長 市になると社会福祉法により福祉事務所の設置が義務づけられ、生活保護支給の決定や障害児福祉手当の支給、家庭児童相談に関することなどを直接行える。また、都市計画法上でも、都市計画法に基づく開発許可事務や建築基準法に基づく建築確認申請に関する事務など直接行える。

問：町道1-12号線延伸事業の計画は。

答：都市建設課長 令和2年度に道路線形、概算工事費用の算出を行った。工事着手の前段階として、用地測量、道路詳細設計、地質調査、用地買収、物件補償があり、相当な経費が想定される。国庫補助事業として採択してもらえようかと協議が必要。令和5年度以降も同様に協議を進めていく。

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

令和4年度予算に込められた思いとは。

問：北・東地区の緊急避難場所の完成以外に、今年度手がけなければならない事項は何だと考えるか。

答：町長 小学校体育館改修(5年計画)、八間樋橋解体事業など何かがなくてもやらなければならぬ事業はたくさんある。予算のついたものは1年で仕上がるものは1年でやれるよう100%努力を傾注したい。

問：八間樋橋解体事業の実施計画は。

答：都市建設課長 令和2年度に行った設計に基

づき、令和4年度より着手する。館林土木事務所との協議により、出水期(6月〜10月)は工事ができないため、3力年で行う計画である。令和4年度は地上に出ている部分(舗装面の床板、橋桁、橋脚)全6力所の撤去、令和5年度で右岸側の地中部分の撤去、令和6年度で左岸側の地中部分の撤去を実施し完了する。

問：資源化センターを含むセンター用地の再開発の計画は。

答：副町長 一帯は市街化調整区域であり、都市計画決定をして建設された施設である。総合

問：資源化センターを含むセンター用地の再開発の計画は。

答：副町長 一帯は市街化調整区域であり、都市計画決定をして建設された施設である。総合

請願現地調査

3月9日の議会初日、産業建設生活常任委員会は、請願の現地調査を行うなど、慎重に審査を行いました。審議結果は、議会最終日に小林武雄委員長から報告され、全員一致で採択されました。



町道1296号線の拡幅整備について

請願者 第5行政区長 委員長報告要旨

本路線は、昭和50年代に岩田土地改良事業により約6mの幅員が確保された。その後、現在まで道路整備は行われず、現状は幅員約3mの簡易舗装路となっている。工場や住宅地が隣接し、車両の通行も多く、路面が痛んでいる。このような現状を勘案し審議した結果、本路線の拡幅整備を行うことで、隣接する工場や住民等の利便性の向上が見込まれることや、隣接地権者の同意もあるため、願意を妥当と認め、採択すべきものと決した。

第1回臨時議会

令和4年4月21日(木)に開催されました令和4年第1回板倉町議会臨時会の概要をお伝えします。

承認議案

◆専決処分事項の承認について(板倉町国民健康保険条例の一部を改正する条例)

地方税法等の一部を改正する法律が、令和4年3月31日に公布されたため、本条例を改正する必要が生じ、地方自治法の規定により、令和4年3月31日付けで専決処分をしたものです。

問 青木議員

この改正で課税限度額が引き上げになったというが、当町だけでなく全国一律に引き上げられたのか。

答 高瀬税務課長

そのとおりです。

補正予算審査

問 黒野議員

小中学校教室内扇風機更

問：町道1-12号線延伸事業の計画は。

答：都市建設課長 令和2年度に道路線形、概算工事費用の算出を行った。工事着手の前段階として、用地測量、道路詳細設計、地質調査、用地買収、物件補償があり、相当な経費が想定される。国庫補助事業として採択してもらえようかと協議が必要。令和5年度以降も同様に協議を進めていく。

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

問：旧北・南小学校施設の利活用についての検討結果は。

答：企画財政課長 総合保育園への利活用を検討したが、改修費用が高額となるため、旧北小学校は洪水時緊急・指定避難場所として全舎を利用。旧南小学校は1・2階を地震等の緊急・指定避難場所、3階は洪水時の避難場所として利用する。ただし、1・2階は県と

問 針ヶ谷議員

小中学校教室内扇風機更新事業及び板倉中学校体育館エアコン整備事業について、設置の時期と現在物品の確保ができているのか伺いたい。

答 小林教育委員会委員長

扇風機は天井取付の首振り型で289台、製品単価は概算で3万2千円です。エアコンは体育館アリーナにスポットエアコンを8台、製品単価は概算で108万円です。また、2階卓球場に天井吊り型エアコンを3台、製品単価は概算で69万円です。全て工事費及び諸経費等が別途かかります。

問 針ヶ谷議員

小中学校教室内扇風機更新事業及び板倉中学校体育館エアコン整備事業について、設置の時期と現在物品の確保ができているのか伺いたい。

答 小林教育委員会委員長

扇風機は6月に入札、7月下旬に工事着手、8月末に工事完了の予定ですので、2学期から活用できると思います。エアコンは6月か

報告します

◆日本赤十字社 ウクライナ人道危機救援金への寄付について

板倉町議会は、ウクライナから周辺国(ポーランド・ルーマニア・スロバキア等)に避難されている人々の救援活動を支援するため、令和4年3月22日に日本赤十字社の人道危機救援金に12万円を寄付させていただきました。

議会日誌

2月

18日 議会運営委員会/全員協議会/議員のみ協議会

3月

9~18日 3月定例会(本会議、一般質問、各常任委員会/全員協議会/議員のみ協議会/議会広報特別委員会)

4月

15日 議会広報特別委員会
21日 議会運営委員会/全員協議会/令和4年第1回臨時会
25日 議員全体研修会

板倉町の美しさを
保つために
ポイ捨てしない
意識を持って



川部詩乃さん
(板倉中学校3年)

私が住む板倉町は、緑の多い自然豊かな場所だと思います。しかし最近、板倉町の自然が悪い方向に向かっている？と思っています。私の家の近くには谷田川が流れています。その川の端や通学路、道端、土手などに、ところどころゴミが落ちています。板倉町をよりキレイな町にするために私は道にゴミ箱の設置を提案します。なぜなら近くにゴミ箱があったら、ポイ捨てする人も減ると思ったからです。ポーランドには、街の中心街や住宅街、公園など、どこにもゴミ箱があるそうです。しかし、ゴミ箱を増やしたところで、ポイ捨ては、減らないと私は思います。一人一人が板倉町を美しくするためにという意識をもつことで、キレイな町になるのではないかと思います。私も、板倉町のボランティア活動などに参加して、少しでも町を美しくしていきたいと思いました。

甚大化する
自然災害に備えて
災害に強い
町づくりを



多田喜美子さん
(大字大高嶋)

みんなの 声

板倉町は北側に渡良瀬川、南側には利根川が流れ、合流する渡良瀬遊水地周辺は、自然環境に恵まれた重要文化的景観に選ばれています。しかし、令和元年の東日本台風（台風19号）では、大変怖い経験をしました。いつもゆったりと流れている利根川が、記録的な豪雨ではん濫しそうになり不安でした。防災ラジオから流れる避難準備・避難勧告。不完全な非常用リュックを車に積み広域避難をしました。幸いにも被害はありませんでしたが、配付されている防災マップを参考に、再度避難所の確認や備蓄品の準備をすると良いと思います。現在大高嶋地先では、利根川堤防補強工事が行われています。合の川防災ステーションから盛り土をして1メートルの嵩上げです。より強靱な堤防になり、これからの子供たちが安心して暮らせるよう、災害に強い町づくりをお願いします。

編集後記

民法の改正により、成人年齢がこの4月より18歳に引き下げられた。我が家の19歳の息子も必然的に成人扱いになった。選挙権年齢は既に18歳に引き下げられているが、本人たちに成人したという認識は薄いようだ。明治9年から約140年間、20歳の誕生日を機に、大人の仲間入りを祝ってきた。お酒で乾杯！なんて家庭もあったことだろう。しかし、今回はそうはいかない。「お酒はハタチを過ぎてから」は変わらないし、喫煙もやはりである。子どもが成人するまでが親の務めと言われるが、今後はどうなるだろう。高校在学中の子も多い、親の務めを終われるわけがない。新成人の責任ある行動に期待するしかない。
(議会広報特別委員 針ヶ谷稔也記)

『傍聴して町政を知る』

だれでも簡単にできます 議会傍聴

議会の本会議は公開制となっています。会議当日、受付票に記入していただくだけで、どなたでも自由に傍聴することができます。

◆6月議会定例会（予定）

- 会期** 6月7日(火)～6月10日(金)
議事 (1)条例改正などの議案審議・採決
(2)補正予算の審議・採決
(3)一般質問

※会期等が変更となる場合もあります。

※詳しい日程等については、後日議会のホームページでお知らせします。

お問い合わせ先

議会事務局 TEL.82-1111 (内線701)
TEL.82-6154 (直通)